

BIL-AUSSTELLUNG:

***Nos meilleurs vœux*, Sammlung von Raymond Niesen**

Luxemburg, den 29. März 2017: Vom 30. März bis zum 9. Juni 2017 stellt die Galerie Indépendance der Banque Internationale à Luxembourg SA (BIL) Werke aus der Sammlung von Raymond Niesen aus, die unter dem Titel *Nos meilleurs vœux* (unsere besten Wünsche) zusammengestellt wurden.

Die Saison der Weihnachts- und Neujahrskarten ist eigentlich vorbei, aber in der Galerie Indépendance der BIL geht sie erst richtig los. Die Ausstellung *Nos meilleurs vœux*, die am 30. März eröffnet wird, präsentiert Werke, die durch eine 1990 ins Leben gerufene Initiative entstanden sind. Raymond Niesen, Geschäftsführer des Unternehmens BUROtrend, begann die Tradition, jedes Jahr eine(n) in Luxemburg arbeitende(n) Künstlerin oder Künstler zu beauftragen, Weihnachts- und Neujahrskarten für Kunden und Freunde des Unternehmens zu kreieren. So lassen Raymond Niesen und BUROtrend seit 26 Jahren von darauf spezialisierten Ateliers handgefertigte Siebdrucke nach von ihnen erworbenen Entwürfen oder Originalwerken erstellen. Diese Siebdrucke werden anschließend von der Künstlerin oder dem Künstler des Jahres signiert und nummeriert, was sie von einer schlichten Grußkarte zu einem individuellen Kunstwerk aufwertet.

Diese Grußkarten zu Tausenden zu versenden – bislang über 40.000 – reichte Raymond Niesen nicht mehr. Er wollte die Originale, die Siebdrucke und Lithographien im Rahmen einer Retrospektive zeigen. Das ist nun in die Tat umgesetzt worden. *Nos meilleurs vœux* repräsentiert die Vielfalt luxemburgischen Kunstschaffens der vergangenen drei Jahrzehnte, von Rico Sequeira, Jean-Marie Biwer, Robert Brandy, François Valentiny, Frank Jons, Sumo, Anna Recker bis hin zu Armand Strainchamps, um nur ein paar Namen zu nennen.

„Wir freuen uns, die Sammlung von Raymond Niesen der Öffentlichkeit präsentieren zu können. Mit ihm verbindet uns der Wille, die Künstler des Landes zu unterstützen und das lokale Kunstschaffen zu fördern. Durch diese Ausstellung erhält ein breites Publikum Zugang zu den Originalwerken der größten Künstler, die das Land in den letzten Jahrzehnten hervorgebracht hat“, erläuterte Hugues Delcourt, Vorstandsvorsitzender der BIL.

Diese Ausstellung zeigt erneut das Engagement der BIL für die Förderung von Kunst und Kultur, die neben Innovation und Bildung im Mittelpunkt ihrer Politik der unternehmerischen Sozialverantwortung stehen. Die Galerie Indépendance zeigt seit mehr als zwanzig Jahren Werke der größten luxemburgischen Künstler.

Die Ausstellung *Nos meilleurs vœux* ist vom 30. März bis zum 9. Juni 2017 an jedem Werktag von 8 bis 18 Uhr für die Öffentlichkeit zugänglich.

Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL):

Die Banque Internationale à Luxembourg (BIL) wurde 1856 gegründet und ist die älteste Universalbank im Großherzogtum. Seit ihrer Gründung leistet sie einen aktiven Beitrag zu den wichtigsten Phasen der Entwicklung der luxemburgischen Wirtschaft. Heute ist sie als Retail- und Privatbank sowie als Bank für Geschäftskunden tätig und beteiligt sich an den Kapitalmärkten. Mit über 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in den Finanzzentren in Luxemburg, in der Schweiz (seit 1984), in Dänemark (seit 2000), im Nahen Osten (seit 2005) und in Schweden (seit 2016) vertreten.

www.bil.com

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Vincent Pelletier
Banque Internationale à Luxembourg SA
69, route d'Esch • L-2953 Luxemburg
Tel.: +352 4590 5046 - E-Mail: vincent.pelletier@bil.com